
 

 

 

 zu TOP …….... 
 

 

 

 

 Mainz, 23.01.2014 

 

 

Anfrage 0283/2010 zur Sitzung  am 10.02.2010 

 

Begehung des Lerchenberger Einkaufszentrums am 7. Januar 2010 

(CDU) 
 
 Am Donnerstag, 7. Januar 2010, fand nachmittags eine Begehung des Lerchenberger 
Einkaufszentrums mit dem rheinland-pfälzischen Innenminister Bruch, Oberbürgermeister 
Jens Beutel, Sozialdezernent Kurt Merkator und anderen zum Thema „Soziale Stadt“ statt. 
 
Zu diesem Termin hat die Verwaltung auch das Lerchenberger Stadtratsmitglied Sissi 
Westrich eingeladen. 
 

 
Ich frage die Verwaltung: 
 

1. Aus welchem Grund hat die Verwaltung Frau Westrich eingeladen? 
2. Warum hat die Verwaltung nicht auch das andere auf dem Lerchenberg wohnende 

Stadtratsmitglied eingeladen? 
3. Ist die Verwaltung mit mir der Auffassung, dass dieses Vorgehen nicht im Einklang 

mit einer überparteilichen Amtsführung zu sehen ist? 
4. Was gedenkt die Verwaltung zu unternehmen, um zukünftig solche Vorgehenswei-

sen auszuschließen? 
 
 
 

 

 

Hannsgeorg Schönig 
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